
Protokoll: 

Rm Schupp fragt nach, ob Ausbaubeiträge für die Anwohner anfallen und warum in dem Bereich 

schon mit dem Bau begonnen wurde. 

 

Herr Baudezernent Flöck erläutert, dass hier Ausbaubeiträge erhoben werden. Über die Höhe der 

Beiträge kann zum jetzigen Zeitpunkt keine Aussage getroffen werden. Die Anwohner werden vor 

Baubeginn (voraussichtlich in der 41. Kalenderwoche) informiert. 

 

Herr Mohrs führt aus, dass mit dem Bau noch nicht begonnen wurde. Es handelt sich hierbei um ein 

Materiallager einer anderen Baustelle. 

 


